

## **CDU mit Wahlergebnis sehr zufrieden / Stammtisch zur Wahlanalyse**

Die CDU Rodgau ist mit ihrem Wahlergebnis sehr zufrieden. Mit 36,1 % der Landesstimmen ist die Union mit Abstand die stärkste Kraft in Rodgau und konnte sich im Vergleich zur letzten Wahl um 7,8% verbessern. Damit liegen die Werte über dem Landesdurchschnitt. Jetzt geht es darum, die Ergebnisse dieser Landtagswahl zu analysieren. Zu diesem Erfahrungsaustausch lädt die CDU-Rodgau zu einem Stammtisch unter dem Motto „„Hessen nach der Wahl, was nun?“ ein. Bei diesem Stammtisch sollen die Erfahrungen und Erlebnisse im Wahlkampf ausgetauscht werden. CDU-Kreisgeschäftsführer Clemens Jäger wird die Ergebnisse von Stadt-, Kreis und Landesebene erläutern und einen Ausblick über mögliche Mehrheiten geben. Der Social-Media Experte der CDU-Rodgau, Marc Hattermann, wird die Wahl aus der Sicht eines Politikwissenschaftlers bewerten. Der Stammtisch findet am Montag, 16. Oktober 2023 um 19.00, im Restaurant „Zum Stern“, Kronberger Str. 2, 63110 Rodgau, statt.